

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta didik : Yafet Fajar Gumilang	Kelas : 4 (Empat)
NIS : 3430	Semester : Genap
Nama Sekolah : SDK SANTA MARIA PONOROGO	Tahun
Alamat Sekolah : Jl. Raden Saleh No.58 Ponorogo	Pelajaran : 2020/2021

A. Kompetensi Sikap

		Deskripsi
1	Sikap Spiritual	Ananda Yafet sangat baik dalam ketaatan beribadah, baik dalam berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah,
2	Sikap Sosial	Ananda Yafet sangat tanggung jawab, baik dalam sikap jujur, disiplin, santun, peduli, percaya diri, kerja sama,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	91	A	Yafet sangat baik dalam memahami aneka doa dalam gereja sebagai ungkapan iman kepada Allah, dan sangat baik dalam memahami Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama	90	A	Yafet sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya bernyanyi/ membuat puisi /menyusun doa) yang berkaitan dengan Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama, dan baik dalam melakukan aktivitas (misalnya bernyanyi/ membuat puisi/ bermain peran/ menceritakan kembali, dsb) yang mencerminkan penghayatan atas perumpamaan dan mujizat yang

Yafet Fajar Gumilang 1

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
2	PPKn	92	A	Yafet sangat baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keragaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan., dan baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.	91	A	Yafet sangat baik dalam menyajikan berbagai bentuk keragaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan., dan sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	87	B	Yafet sangat baik dalam menggali isi dan amanat puisi yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan., dan baik dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi.	88	B	Yafet sangat baik dalam melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri., dan baik dalam melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	94	A	Yafet sangat baik dalam Menentukan keliling dan luas daerah persegi, persegi panjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar., dan sangat baik dalam Membedakan sifat-sifat segibanyak beraturan dan tidak beraturan.	92	A	Yafet sangat baik dalam Melisankan keliling dan luas daerah persegi, persegi panjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar., dan sangat baik dalam Menyampaikan perbedaan sifat-sifat segibanyak beraturan dan tidak beraturan.
5	IPA	90	A	Yafet sangat baik dalam membandingkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup serta mengaitkan dengan upaya pelestariannya., dan baik dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir) dalam kehidupan sehari-hari.	89	B	Yafet sangat baik dalam membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya., dan baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	IPS	88	B	Yafet sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumberdaya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi., dan baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi	86	B	Yafet sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi., dan baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.
7	SBDP	85	B	Yafet baik dalam mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada., dan cukup baik dalam mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi.	87	B	Yafet baik dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada., dan baik dalam menggambar dan membentuk tiga dimensi
8	PJOK	88	B	Yafet sangat baik dalam Memahami gerak dasar satu gaya renang, dan baik dalam Memahami jenis cedera dan cara penanggulangannya secara sederhana saat melakukan aktivitas fisik dan dalam kehidupan sehari-hari	88	B	Yafet sangat baik dalam Mendemonstrasikan cara penanggulangan jenis cedera secara sederhana saat melakukan aktivitas fisik dan dalam kehidupan sehari-hari, dan baik dalam Mempratikkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan , berpindah/lokomotor , tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai

Muatan Lokal

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Bahasa Jawa	86	B	Yafet baik dalam mengenal dan memahami sandhangan aksara Jawa., dan baik dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi kata berimbuhan dalam teks sesuai kaidah	87	B	Yafet baik dalam melagukan dan mengapresiasi tembang dolanan., dan baik dalam menulis kalimat dengan huruf latin dan huruf Jawa menggunakan sandhangan aksar Jawa.
10	0	###	###		##	#####	
11	0	###	###		##	#####	

C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan	Keterangan
1	-	0
2	Bahasa Mandarin	A
3	Bahasa Inggris	A

D. Saran - saran

Puji Tuhan, sudah selama satu semester ini sudah banyak peningkatan dalam prestasi belajarnya. mohon ditingkatkan lagi prestasinya. Jangan lupa berdoa dan tetap semangat belajar.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang diukur	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	0	140 cm
2	Berat Badan	0	45 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik, normal
2	Penglihatan	Baik, normal
3	Gigi	Bagus

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	2 hari
2	Ijin	1 hari
3	Tanpa Keterangan	0 hari

Keputusan

Berdasarkan pencapaian

seluruh kompetensi

peserta didik dinyatakan :

Naik/Tinggal*) kelas : 5 (Lima)

*) Coret yang tidak perlu

Orang Tua/ Wali



Mary Sambo

Ponorogo, 19 Juni 2021

Guru Kelas



PRAMITA RAHAYU S.Pd

NIP. -



THOMAS TRI HANTORO, S.Pd

NIP. 19500194